
最近の代表者部会の内容　まとめ　（赤文字はその後実現したもの）

時期 議題　と　打ち合わせ結果まとめ 参加者

H23 6月4日(土)代表者部会
テーマ：　合唱祭と交歓会の今後　（新しい企画の自由提案）

（打ち合わせ結果）
①リレー演奏方式（組曲などを複数の団が歌いつないでいく） 19団体30名
②コンクール形式（同じ曲の聴き比べ、色々な賞を設けて表彰、専門家の講評など）
③この指とまれ形式（演奏する曲目を決めて、練習日の一致する有志で合同演奏）
④その他（みんなで歌おうコーナー／広報活動をさらに強化など）
　　などの意見が出された。

H24 9月29日(土）代表者部会
テーマ：　堺市合唱連盟に望むこと　Part Ⅱ

（打ち合わせ結果）
①情報提供（練習場所の情報共有／学校を借りる支援など） 21団体29名
②交流支援（HPへの掲示板設置／ジョイントコンサートの橋渡し／合唱団見学企画　他）
③合唱団のレベルアップ支援（講習会のさらなる充実／運営に関するアドバイス）
④新しいイベント（ゲスト演奏会／指導者の交流会）

H25 9月29日(日）代表者部会
テーマ　：　（１）　合唱団のナ・ヤ・ミ
　　　　　　　（２）　ジョイントコンサートの運営に関して　～　チケットの分担案　等について

（打ち合わせ結果）
（１）合唱団のナ・ヤ・ミ 22団体34名
　　①団員の高齢化（高齢化と団員減がセット）
　　②団員の増員、特に若手
て
　　④その他（団内のパートアンバランスなど）
（２)ジョイントコンサートの運用
　　チケット分担については、人数を区切ったグルーピングでなく、人数比例とすべき。

H26 10月5日（日）代表者部会
テーマ：　（１）ジョイントコンサートを終えての今後の展望
　　　　　　（２）コーラス交歓会への新企画・アイデア提案
　　　　　　（３）合唱祭・交歓会の招待葉書の運用について

(打ち合わせ結果） 22団体38名
（１）ジョイントコンサートの今後
　　①小さな団が参加できるような工夫を考えてほしい
　　　（例えば小さな団の合同で１ステージなど）
　　②継続してく場合に、最後は女声合唱ばかりになってしまわない魅力が薄れないか不安
（２）コーラス交歓会への提案
　　①ファッションショー・表彰式・ゲスト演奏はいずれも好評。今後も続けてほしい。
　　②複数団の合同ステージや、踊りや体操など見て楽しめる要素もとりいれるとおもしろい。
（３）合唱祭・交歓会の招待葉書の運用
　　団からの招待はチラシがあれば事足りるとの意見が多数。葉書がないと困る団は無し。
　　　⇒　各合唱団への招待葉書の発送は取りやめ

※　詳しくは、堺市合唱連盟ホームページ　http://www006.upp.so-net.ne.jp/sakaigassyou/
　　　　　　　　　　今年の予定　－　（過去の代表者部会の概要はこちら）　からご覧いただけます。


